

Los trabajadores autónomos crecen un 3,3% en una década

EP
MADRID

El número de autónomos ha crecido en 104.851 trabajadores por cuenta propia en los últimos diez años, un 3,3% más, hasta alcanzar los más de 3,2 millones, según se desprende de un estudio de la Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos (ATA).

Por comunidades, el comportamiento es “muy desigual”, puesto que en los últimos diez años hay nueve comunidades autónomas que no han logrado sumar trabajadores por cuenta propia y han registrado “importantes” descensos. El presidente de ATA, Lo-

renzo Amor, señaló ayer que las autonomías en las que desciende el número de actividades realizadas por un autónomo se corresponden con las que están sufriendo la despoblación. “Cuando en un pueblo se cierra un pequeño negocio o se dejan de ofrecer servicios profesionales el pueblo muere, y cuando no se dan oportunidades reales de emprendimiento, los jóvenes se marchan y las actividades y negocios pierden toda la posibilidad de clientes”, remarcó.

En los últimos diez años, Baleares y Canarias son las dos autonomías donde más ha crecido el número de autónomos, con avances del 21% y del 13,6%.